

Antes de que el campo Sirius empiece a producir gas Ecopetrol-Petrobras tienen vendido más de la mitad

La confianza en este megaproyecto llevó 17 empresas a firmar 66 contratos de compra del combustible que empezará a salir del fondo del Caribe solo en el 2030

Por: Las Dos Orillas | diciembre 20, 2025



Desde finales de octubre [Ecopetrol](#) y Petrobras anunciaron que venderían conjuntamente y de manera anticipada el gas que saldrá del campo Sirius en el mar Caribe, el más grande descubrimiento de gas natural en los últimos tiempos. En la hora de la verdad el 12 de diciembre, 17 empresas estaban en cola, dispuestas a esperar hasta el 2030 cuando entre a operar el megaproyecto que ya lleva un año de retraso.

Para ese año solo será viable si se terminan 116 consultas previas pendientes con las comunidades que empezaron en septiembre del año pasado, pero todavía faltan. Tiene además, cinco adicionales por definir y la obtención de la licencia ambiental antes de iniciar la construcción del gasoducto, que tomará tres años.

Sin ellas la agencia ambiental Arla no dará la licencia que se tendría que obtener a más tardar a finales del 2026. Porque con ella se podrá arrancar la construcción del gasoducto de aproximadamente 120 kilómetros que permitirá llevar el gas natural que se produzca en el fondo del mar Caribe hasta una planta de procesamiento en tierra, para luego ser distribuido en todo el país.

Los 66 contratos bajo la modalidad de sujetos a condiciones, se han ofrecido así, por volúmenes: 113 millones de pies cúbicos por día, a seis años, 86 mpcd a cinco años y 50 mpcd a tres años.

Recursos para invertir

El proyecto en sí tiene una capacidad de 470 millones de pies cúbicos diarios, equivalentes a la mitad de la producción nacional para 2030 y lo vendido por anticipado representa el 53 % del total.

[Ecopetrol](#) cuenta con una participación de 55,56 % y Petrobras 44,44 %. El acuerdo de [Ecopetrol](#) con el pozo Sirius ronda en USD 3.000 millones.

El proceso de perforación concluyó en junio del año pasado después de 220 días a una profundidad de 5.295 metros y la interconexión submarina con la terminal de regasificación tendrá 117 kilómetros.

En este punto el proyecto entra en una etapa que requerirá fuerte inyección de capital. Por lo parece que la venta anticipada puede ser una buena fuente de recursos para [Ecopetrol](#) que debe asumir la mitad, evitando tener que buscarlos en otras fuentes de financiación.

Lo más importante que se ha logrado es la certeza del interés en el gas natural de Sirius. Lo cual es clave cuando la luz roja por posible escasez de gas en Colombia ya está encendida, y la demanda actual de gas natural está sobre los 814 mpcd. Según el presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, el déficit crecerá hasta 25 % en 2026, a 30 % el año siguiente y se mantendrá por encima de ese nivel hasta 2030, cuando los yacimientos submarinos empiecen a satisfacer la demanda. Sirius 2 ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta, en aguas profundas, promete brindar suficiente gas por aproximadamente diez años.



Anuncios.

Lo más leído

A una hora de Bogotá una multinacional levantó el data center más resistente de Colombia

Los cerebros de los 4 centros comerciales que lograron atraer más clientes en 2025

El costeño que fundó la Facultad de Sociología en la UNAL y se volvió la voz del M-19

Los 4 gigantes bancos chinos que financian obras claves en Colombia

La revancha del español dueño de la EPS Sanitas contra Petro: lo puso a rectificar

Quién fabrica las polisombras que tienen invadida a Bogotá tapando la multitud de obras

Cómo se han recuperado cientos de puntos críticos de acumulación de basuras en el oriente de Bogotá

Los polémicos videos que hicieron famosa a Heidi Polanía, la jueza que apareció sin vida en Cúcuta

Los 3 pueblos de Antioquia ideales para visitar en navidad, cada uno tiene un alumbrado único y llamativo

La Constructora Ospina y Cia. en cabeza de Luis Eduardo Pérez arranca con 2600 apartamentos económicos en el Salitre

Anuncios.

Notas recomendadas



El poderoso presidente mundial de Starbucks logró un salario récord de casi USD 10 millones mensuales



Cómo pequeños paneleros de Santander se la ganaron a Quala, que deberá cambiar el nombre de su Panelada



El empresario paisa que lleva 20 años incrementando su fortuna fabricando y vendiendo las motos AKT



El ingeniero que advirtió el descalabro de los miles de millones que Petro prometió a juntas comunales

Petrobras, cuya CEO es desde mayo es Magda Chambrland, opera el pozo en Colombia y con Roa han hecho una buena llave para poner a marchar el pozo que tienen sus manos la autosuficiencia energética de Colombia. Lo demás sería catástrofe.

Le puede interesar _ [Dónde están los 3 grandes pozos de gas que podrían salvar a Colombia de un racionamiento](#)

 Comártelo

Anuncios.

Anuncios.

iSé el primero en informarte! Únete a nuestro BOLETÍN DE NOTICIAS



Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Petrobras](#), [Sirius](#)

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

El territorio de Colombia donde operan todos los g...

Por: [Nerio Luis Mejía](#)

Renunció el cardenal más conservador de Nueva Y...

Por: [Elizabeth Mora-Mass](#)

Caricatura: Hijos malcriados por el poder

Por: [Eduard López](#)

Las campañas políticas arrancaron profundizando l...

Por: [Luis Alonso Colmenares Rodríguez](#)

El eterno reencuentro de Fajardo, un tipo tibio per...

Por: [Carmen Peña Córdoba](#)

+ Notas Ciudadanas

Te puede Interesar



La Novena de Aguinaldos en la Era Digital: Apps y Webs para Mantener Viva la Tradición en Colombia

Comunidad Tech | Contenido Patrocinado



Adrián Sáenz: Probando 'Apps Mágicas' con una Dosis de Cruda Realidad

Comunidad Tech | Contenido Patrocinado



La revancha del español dueño de la EPS Sanitas contra Petro: lo puso a rectificar

Josefa Grajales no aceptó más las declaraciones injuriosas del Presidente contra él y su empresa interpuso una demanda ante Consejo de Estado que le dio la razón





Avianca se lleva al gerente de la aerolínea Clic como jefe operativo en medio de mucha competencia

Felipe Gutiérrez asume el reto en la aerolínea cuando Colombia se consolida como un centro de conectividad global y ahora se sumó Laser, Turpial y Avior Airlines





Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orrillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

